

# EKSPOS

## Sinergitas Polisi bersama Warga Berhasil Gagalkan Pencurian Sapi di Jember

Achmad Sarjono - [JEMBER.EKSPOS.CO.ID](http://JEMBER.EKSPOS.CO.ID)

Jan 30, 2023 - 14:43



JEMBER - Sinergitas petugas Kepolisian dari Polres Jember Polda Jatim melalui jajaran Polsek Mumbulsari bersama warga, berhasil menggagalkan aksi pencurian dua ekor sapi milik Suliha, warga Desa Lampeji, Kecamatan Mumbulsari, Jember, Minggu (29/1) pagi.



Merespon cepat laporan warganya yang sedang kehilangan hewan piaraan, Polsek Mumbulsari yang diback up oleh Satreskrim Polres Jember Polda Jatim langsung bergerak.

Petugas pun menggunakan bantuan drone atau pesawat berkamera tanpa awak untuk melacak keberadaan sapi tersebut dan akhirnya bisa menemukan dua ekor sapi itu ditemukan di areal perkebunan tebu, tak jauh dari rumah korban.

Keberhasilan ini tidak lepas dari kerjasama yang baik antara Polsek Mumbulsari bersama masyarakat dan juga PTPN XII yang telah meminjamkan drone untuk mencari keberadaan hewan ternak yang dibawa oleh komplotan pelaku.

Hanya saja, meski sudah menemukan sapi yang telah dibawa, Polisi belum menemukan pelaku yang menggondol mamalia tersebut.

Terungkapnya lokasi dua ekor hewan berjuduk Raja Kaya ini, setelah proses pencarian dilakukan selama dua jam lebih.

Dalam pencarian tersebut, Polisi juga meminta warga turut terlibat. Termasuk mengumumkan melalui pelantang suara masjid.

Sekitar pukul 05.10 pagi, Polisi menemukan dua ekor sapi yang ditinggal kabur pelaku. Selanjutnya, dua sapi itu langsung diserahkan ke pemiliknya.

Kapolsek Mumbulsari AKP Subagiyo mengatakan, peristiwa pencurian sapi itu langsung dilaporkan ke petugas polsek. Selanjutnya, ditindaklanjuti dan langsung melakukan pencarian.

Pihaknya juga berkoordinasi dan meminta bantuan Unit Resmob Polres Jember untuk mengejar para pelaku.

“Kami minta backup pencarian sapi dan menangkap para pelaku. Karena jejak kaki sapi diketahui masuk ke area kebun tebu,” kata mantan Kapolsek Sumberbaru ini.

Tak hanya melacak dari jejak kaki sapi, seluruh simpul jalan yang berpotensi dilalui pelaku juga dijaga ketat.

Sebab, pihaknya meyakini, lembu dan pelaku masih belum jauh dari TKP. Karena sempat kesulitan, polisi juga meminjam drone atau pesawat berkamera tanpa awak milik Perhutani untuk memantau situasi dari atas.

Dan pada pukul 05.00 menjelang matahari terbit, dua ekor sapi tersebut berhasil ditemukan.

Sementara di tempat terpisah, Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo membenarkan kejadian tersebut.

“Benar, Kapolsek Mumbulsari sudah melaporkan kejadian tersebut dan saat ini kami terus bergerak menindaklanjuti untuk menemukan pelakunya,” ujar AKBP Hery.

Pihaknya juga mengucapkan terimakasih kepada semua pihak termasuk warga masyarakat yang turut serta membantu mengungkap kasus pencurian hewan di wilayah hukum Polres Jember.

“Terimakasih kepada pihak PTPN, warga masyarakat dan semua pihak. Sinergitas dalam menjaga kamtibmas ini sangat kita perlukan,” pungkas AKBP Hery. (“)